
Депутата должны знать в лицо:
с  парламентариями  в
Светлогорске  встретился
губернатор Иван Крупко

Встреча прошла на базе ОАО «СветлогорскХимволокно».
–  Ваша  область  богата  профессионалами,  которые  готовы
выполнять поставленные задачи. Здесь производят инновационную
продукцию,  –  высказал  мнение  председатель  Палаты
представителей  Игорь  Сергеенко  после  посещения  предприятий
Гомельщины.
Игорь Сергеенко подчеркнул, что подобные выездные совещания
способствуют  более  активному  взаимодействию  депутатов  с
местными органами власти.
Руководитель  обозначил  и  основные  направления  деятельности
парламентариев в регионе. Это работа в избирательных округах,
повышение авторитета среди избирателей, изучение обстановки на
местах, встречи в коллективах, поддержка инициатив граждан,
работа с обращениями и другие.
Как отметил Игорь Сергеенко, в последнее время доля устных
обращений  к  депутатам  Палаты  представителей  от  жителей
Гомельской  области  увеличилась  в  сравнении  с  письменными.
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Почти половина обращений касаются системы ЖКХ, немало также
вопросов  на  тему  транспорта,  здравоохранения,  образования,
торговли.
– Мы всегда стараемся работать с депутатами вместе, в связке.
Здесь  нет  никаких  барьеров,  –  подчеркнул  председатель
облисполкома  Иван  Крупко  в  ходе  встречи.
Губернатор  отметил,  что  парламентарии  принимают  активное
участие  в  жизни  региона:  содействуют  модернизации  и
строительству новых социальных объектов, подключаются к работе
с обращениями граждан, обсуждают вопросы развития территорий.
Иван Крупко внес предложение: чаще встречаться в своих округах
с  представителями  малого  и  среднего  бизнеса.  Депутаты
инициативу  поддержали.
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